

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 7. Juli 1876.)

Der Bundesrath genehmigte die ihm von seinem Militärdepartement vorgelegte „provisorische Anleitung über den Ersatz unbrauchbar gewordener Ausrüstungsgegenstände.“

(Vom 10. Juli 1876.)

Zur Untersuchung und Beurtheilung eines in der I. Sanitätsrekrutenschule in Solothurn vorgekommenen Straffalles setzte der Bundesrath ein Kriegsgericht nieder, und wählte in dasselbe

als Richter:	Hrn. Hauptmann	Albert Brosi,	in Solothurn.
	„	„	Simon Lack, „
„ Suppleanten:	Hrn. Lieutenant	Urs von Arx,	„
	„	„	Alphons Allemann, in Solothurn.

(Vom 12. Juli 1876.)

Nach einem zwischen dem Herrn Bundespräsidenten Welti und dem königlich großbritannischen Ministerresidenten bei der schweiz. Eidgenossenschaft, Hr. Edwin Corbett, am 1. dies ausgewechselten diplomatischen Akte ist die Regierung von Großbritannien für ihre indischen Besitzungen dem am 9. Oktober 1874 in Bern abgeschlossenen internationalen Postvertrage beigetreten.

Die von der schweiz. Nordostbahn- und der schweiz. Centralbahn-Direktion unterm 29. und 30. v. Mts. geleisteten Finanzausweise für die Eisenbahn Koblenz-Laufenburg-Stein sind vom Bundesrathe unter dem Vorbehalte genehmigt worden, daß die Nordostbahn nach Durchführung der projektirten Finanzoperationen einen neuen Ausweis zu leisten habe.

(Vom 14. Juli 1876.)

Der Bundesrath hat zu Offizieren bei den Sanitätstruppen ernannt, nachdem dieselben die II. Sanitäts-Offiziersbildungsschule in Basel mit Erfolg bestanden haben, nämlich:

Als Oberlieutenants.

Hr. Wilhelm Bachmann, von Wangen (Zürich), in Zürich,	Arzt.
„ August Lüning, von und in Rüschlikon (Zürich),	„
„ Theophil Mende, von Hottingen (Zürich), in Zürich,	„
„ Karl Walder, von Hombrechtikon (Zürich), in Zürich,	„
„ Eduard Wunderli, von Meilen, in Rheinau (Zürich),	„
„ Adolf Körber, von Murten, in Saanen (Bern),	„
„ Friedrich Siebenmann, von Aarau, in Bern,	„
„ Jakob Allemann, von Lenk (Bern), in Saanen,	„
„ Wilhelm Marti, von Sumiswald (Bern), in Bern,	„
„ Joseph Renggli, von Entlebuch, in Littau (Luzern),	„
„ Candid Winiger, von Zell (Luzern), in Luzern,	„
„ Ernst Zürcher, von Bühler (Appenzell A. Rh.), in Zürich,	„
„ Hugo Burtscher, von Rorschach, in Bern,	„
„ Gustav Custer, von Rheineck, in St. Gallen,	„
„ Georg Bolhalter, von Kappel, in St. Gallen,	„
„ Leonhard Juvalta, von und in Küblis (Graubünden),	„
„ Niklaus Lüthold, von Alpnacht (Obwalden), in Bünzen (Aargau),	„
„ Armin Isaac, von Zurzach, in Königsfelden (Aargau),	„
„ Arthur Frei, von Gontenschwyl, in Muri (Aargau),	„
„ Emil Häusler, von Lenzburg, in Schöftland (Aargau),	„
„ Gotthold Merz, von und in Menziken (Aargau),	„
„ Gottlieb Roth, von und in Wigoldingen (Thurgau),	„

Als Lieutenants.

Hr. Xaver Wetzstein, von Bußwyl, in Lenzburg (Aargau),	Apotheker.
„ Wilhelm Studer, von und in Bern,	„
„ Julius Imer, von Neuenstadt (Bern), in Biel,	„

Der Bundesrath ernannte zum schweizerischen Generalkonsul in London: Hrn. Henry Vernet, von Genf, Associé des Hauses Morris, Prevost & Comp.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden:

(am 10. Juli 1876)

als Kassaführer und Buchhalter der
Konstruktionswerkstätte in Thun: Hr. Alfred Jndermühle, von Interlaken;

(am 12. Juli 1876)

als Postkommis in Lausanne: Hr. Alfred Arlettaz, von Liddes (Wallis), derzeit Postkommis in Murten;
 " " " " " Louis Ruffy, Postaspirant, von Lutry (Waadt), in Lausanne;
 " Telegraphist in Jenaz: " Christian Hartmann, Postablagehalter, von und in Jenaz (Graubünden);
 " " " Kollbrunnen: " Rudolf Metzger, von und in Kollbrunnen, Posthalter daselbst;

(am 14. Juli 1876)

als Postkommis in Lausanne: Hr. Auguste Marro, Postaspirant, von Sorens (Freiburg), in Lausanne;
 " " " Biel: " Johannes Zogg, von und in Buchs (St. Gallen), bisher Postgehilfe daselbst.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1876
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	31
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	15.07.1876
Date	
Data	
Seite	257-259
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 208

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.